

さ い か の
左 日 鹿 野



平成27年6月2日
(2015年)
和歌山市立雑賀小学校

道標を頼りに・・・

今年例年と違い、5月末の運動会の開催でした。子どもたちにとって、進級してまだ1か月、特に1年生にとっては入学して学校生活に慣れていない頃から練習が始まりました。しかし、雑賀の子どもたちは「やればできる」という頼もしい姿を見せてくれました。運動会の練習を通してクラスの友達ができ、応援合戦やリレーの練習で他学年との関わりもできました。学級のまとまり、学年のまとまりもできてきました。行事を通して子どもたちは成長するということはこの運動会の練習を通して改めて感じました。

今年の6年生の組体操のテーマは「道標」でした。

練習の様子を見ていると、日を重ねる度に、練習の回数を重ねる度に子どもたちの演技がそろってきました。自然と掛け声が出てお互いを励まし合っている姿は大変立派でした。

委員会や応援合戦等で学校の中心になり、活動することで最上級生という自覚も生まれてきているのでしょうか。

今後この6年生が学校生活で他学年にどんな道標をつくってくれるのか期待していると同時に、楽しみです。学校全体で応援していきたいと思います。



学校長 森田 啓子

交通事故が多発！

今年度になって、市内の小学校で子どもの交通事故が多発しています。

登下校中、放課後等子どもたちの生活の中で「ひやっ」とする場面がいっぱいあります。子どもたちの歩き方を見ていると、なかなか真っ直ぐ歩いていません。お話を夢中になったり、道端の虫に気を取られたりして自分の周りに注意して歩いていません。道を横切るときも左右を確認せずにとび出すことも大変多いです。自転車にまだ慣れていないのに乗って出かけたり・・・自動車、バイクに乗っている大人から見ればいつ子どもがとび出してくるかひやひやしなながら運転している方も多いと思います。交通事故を未然に防ぐためおうちでも交通ルールを守ること、安全な道路の歩き方についてなど指導してください。

【一人一人が交通ルールを守る心を持ちましょう】

○みぎ・ひだり・みぎ を自分で見ます。

車やバイク、自転車はきていませんか？たしかめます。

○道路は右側のはしを歩きます。。

○とび出しはしません。

○遊びながら道路を歩きません。

○自転車は遊ぶ道具ではありません。乗り物です。

人にけがをさせたり、自分も事故にあう、こわい乗り物です。

6月の行事予定

- 1日(月) 運動会の振替休業
- 2日(火) 大掃除
- 3日(水) セーフティネットの日 短縮時間割 12時より給食開始
5限 6-1 研究授業児童下校 14:40 頃下校 **6-1 以外の学級 13:00 頃下校**
- 4日(木) プール清掃 6年
- 6日(土) 市PTA総会
- 7日(日) PTA環境充実作業 9:00～
- 9日(火) ブラッシング指導 1年・3年・5年 教育実習事前実習
- 10日(水) **5限 4-1 研究授業児童下校 14:40 頃** **4-1 以外の学級 13:25 頃下校**
- 12日(金) PTA実行委員会
- 15日(月) 不審者対応避難訓練 10:00～
- 16日(火) スクールカウンセラー来校
- 17日(水) 短縮時間割 12時より給食開始 児童下校 13:00 頃
- 18日(木) 登校指導 授業参観・懇談会
- 19日(金) 登校指導 委員会活動 6限 1年～4年生下校 14:40 頃
PTAさいかまつり打ち合わせ 18:00～
- 20日(土) 子どもセンター「バスケットボール教室」
- 22日(月) プール開き
- 24日(水) **5限 2-4 研究授業児童下校 14:40 頃** **2-4 以外の学級 13:25 頃下校**
- 25日(木) イキイキタイム **6限 6-2 研究授業** **6-2 以外の学級 14:20 頃下校**
- 26日(金) 教育委員会の学校訪問
- 27日(土) 子どもセンター「スイーツデコ」前期学校美術展(県民文化会館)～28日(日)まで
- 30日(火) スクールカウンセラー来校



7月の主な行事

- 1日(水) セーフティネットの日 17日(金) 終業式 児童下校 11:30 頃
- 2日(木) 大掃除 PTA実行委員会 18日(土) さいかまつり
- 7日(火) カウンセラー来校 21日(月)22日(火) 個人懇談会
- 15日(水)・16日(木) 登校指導 24日(金) PTA水泳教室(3年生)
- 16日(木) 給食終了

4月より若竹学級が木造校舎から南館に移動しました。それに伴い児童のお迎えに南門を利用することが多くなっています。南門は 16:30 頃に閉めます。その後は、運動場トイレの南側にある小門を利用してお迎えに来ていただくことになっています。小門を出るとすぐ道路なので大変危険です。小門は若竹送迎用にもみ利用しますのでご了承ください。